

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Una persona fallecida y dos heridas, con pronóstico grave, en un accidente ocurrido en la AP-15, en Tiebas

El vehículo en el que viajaban las víctimas ha sido embestido en su parte trasera por un camión cerca del peaje de Imarcoain

Sábado, 01 de junio de 2013

Una persona ha fallecido y otras dos han resultado heridas en un accidente ocurrido en la Autopista de Navarra (AP-15) en el término de Tiebas-Muruarte de Reta, en las proximidades del peaje de Imarcoain.

El accidente ha tenido lugar a las 7.52 horas en el pk. 76,5 de la Autopista, en sentido sur, cuando por causas que investiga la Policía Foral el vehículo en el que viajaban las víctimas ha sido embestido por su parte trasera por un camión, cuyo conductor ha resultado ileso.

La persona fallecida es una mujer que viajaba en el asiento trasero, E.C.G, de 70 años, vecina de San Sebastián (Guipúzcoa) y el equipo médico desplazado al lugar desde la sala de gestión de emergencias de SOS Navarra sólo ha podido certificar su muerte. La conductora, M.M.G.C, de 69 años y hermana de la fallecida, y el pasajero que viajaba en el asiento del copiloto, I.R.A, de 70 años, también vecinos de San Sebastián, han sido trasladados en una ambulancia SAMU-UCI y otra convencional, respectivamente, al Complejo Hospitalario de Navarra con politraumatismos de pronóstico grave.

Dotaciones del parque Central de bomberos (Cordovilla) han desatrapado a las víctimas, y patrullas de Seguridad Vial de la Policía Foral han ordenado el tráfico en la zona. La Unidad de Atestados se ha encargado de la investigación de las causas del accidente.

El cuerpo de la fallecida ha sido trasladado al Instituto Navarro de Medicina Legal, donde le será practicada la autopsia.